

SEMINARIO TALLER CERTIFICACION FORESTAL

EN LA REPUBLICA DOMINICANA

PALABRAS DE APERTURA DEL ING. MIGUEL ABREU

SUBSECRETARIO DE RECURSOS FORESTALES

Sr. Oscar Mena, Asesor Principal de la Agencia Alemana de Cooperación Social y Técnica (GTZ), en Representación del Sr. Wolfgang Lutz

Sr. Juan José Espinal, Director Ejecutivo del Centro para el Desarrollo Agropecuario y Forestal (CEDAF) y Coordinador de la Mesa de Dialogo sobre Bosques

Sr. Malvin Centeno, Del Consejo Regional sobre Certificación Forestal para Centroamérica y El Caribe

Sr. Steve Gretzinger, de WWF Centroamérica

Sr. Freddy González, Presidente de la Cámara Forestal Dominicana

Sres miembros de organizaciones de la sociedad civil

Sres miembros del sector privado empresarial

Sres miembros de instituciones gubernamentales

Sres miembros de la prensa

Señoras y señores

Invitados todos

A nombre de la Secretaria de Estado de Medio Ambiente y Recursos Naturales, agradecemos profundamente la presencia de todos ustedes en este importante evento y les doy la más cordial bienvenida al **Seminario Taller sobre la Certificación Forestal en la Republica Dominicana.**

El manejo forestal sostenible en el siglo veintiuno significa tratar con problemas como la erosión del suelo, la contaminación y conservación del agua, la desertificación, la conservación de la biodiversidad, el cambio climático y la pobreza. Nuestra experiencia en la gestión pública nos indica que, administrar recursos forestales es difícil e involucra muchos intereses, desde los de los habitantes de los bosques y de las ciudades hasta los propietarios de industrias, donde todos quieren usar los mismos recursos para diferentes propósitos.

Esto hace que sea imperativo considerar los efectos interactivos de los ecosistemas, los sistemas sociales y los económicos; del papel multifuncional de los bosques y un enfoque integral dependerá en gran parte el éxito del manejo forestal sostenible.

La República Dominicana ha sido partícipe, durante los últimos veinte años, de un amplio proceso de concientización y generación de opinión pública en torno a los problemas que afectan el medio ambiente rural y urbano.

Ante esta creciente toma de conciencia en materia ambiental y la preocupación por la destrucción de los bosques en todos los segmentos de la sociedad dominicana, la Secretaría de Estado de Medio Ambiente y Recursos Naturales, con el apoyo la Mesa de Dialogo sobre Bosques y de la GTZ, esta promocionado la certificación forestal como una herramienta viable e internacionalmente reconocida para impulsar el manejo forestal sostenible.

En este sentido, esperamos que este Seminario taller nos permita a las instituciones del gobierno, sociedad civil organizada, sector privado y organismos internacionales y demás actores a identificar propuestas de acciones concretas para ayudar a la gente a vivir en armonía con los bosques.

Por ello quiero dejar constancia de nuestro firme compromiso con el fortalecimiento de nuestro marco legal, y por ello me complace informar que la Secretaría esta trabajando, conjuntamente con la Mesa de Dialogo sobre Bosques, en la revisión y elaboración de una propuesta de ley sectorial forestal para establecer el marco normativo necesario que promueva el desarrollo y conservación sostenible de los bosques dominicanos. En este sentido, hacemos un llamado a todas las organizaciones aquí presentes para aunar nuestros esfuerzos en pro de la socialización de esta propuesta y su pronta aprobación en el Congreso de la Republica.

Para concluir, esperamos que este seminario sea fructífero y que sus expectativas se cumplan a cabalidad. LA SEMARN desea agradecer a la GTZ y a la Mesa de Dialogo sobre Bosques su duro y laborioso trabajo realizado para la preparación de este seminario taller sobre Certificación del Manejo Forestal.

Muchas gracias